

# 七尾みなと ロータリークラブ



クラブテーマ「ブラッシュ アップ ロータリー」 <姉妹クラブ> カーメル・バイ・ザ・シーRC  
<友好クラブ> あづみ野 RC

第 1385 回例会 2015 年 8 月 25 日 (火) 12:30 開会点鐘 於 番伊 ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト 中央茶廊 コーヒーマイスター 窪 丈雄 様

『 知って楽しいコーヒー教室 』

第 1384 回例会(8/18 ガバナー公式訪問)報告  
進行：徳永 SAA

◎開会点鐘

◎会長挨拶 木下敬夫 会長

8月6日の納涼親睦家族例会以来2週間ぶりの例会です。今日は柳生ガバナーの公式訪問を受け、11時30分より会長幹事懇談会を和やかな雰囲気で開催いたしました。席上始めにガバナーより我がクラブの要覧のカラーの斬新さに注目したとの言葉がありました。ガバナー事務局へ地区内から沢山の要覧が送られてくるが一番目につき易く印象的であり、今年度ガバナー事務局の封筒をオレンジにした経緯もあり、同じような発想という点に注目いただきました。また、会員拡大を果しているクラブの特徴として夜間例会にしているクラブとという共通点が見られます。当クラブの年間出席率が地区内17番目に高いという評価、今後クラブとして中長期のあるべき姿の構想を練ったらどうかという点などご指摘いただき大変有意義な時間を過ごさせて頂きました。

さて9日に今年度第1回目のグリーン会に会員22名、藤田元会員そして北陸銀行の職員を加え6組24名参加頂きました。間蔵会員が優勝、おめでとうございます。練習はウソをつかないということを実践されました。今年の盆休みも終わりましたが皆様いかが過ごされたのでしょうか。私は1年遅れの還暦の祝いをお孫にしてもらいました。人のお世話は苦にならないのですが自分のこととなると照れるものですね。

この後、柳生ガバナーより卓話を頂きます。よろしくお願ひします。

◎幹事報告 中出 幹事

・地区大会(10/24・25)の登録締切

◎前年度新会員推薦者に記念品(国際ロータリーよりピン)贈呈



間蔵会員(奥井さん推薦者)、木下徳泰会員(茶谷さん推薦者)、中越会員(高橋さん推薦者)

◎出席報告 奥井 出席小委員長

会員総数 44名 出席者 37名  
メイクアップ 8/8 地区米山委員長会議：桑原

◎ニコニコ箱紹介 西野 クラブ奉仕委員  
柳生ガバナー、永谷石川第3分区ガバナー補佐、  
中島地区副幹事、織部地区副幹事

本日、よろしくお願ひ致します。  
木下敬夫、伊藤 柳生ガバナー、永谷ガバナー補佐、中島・織部両地区副幹事の皆様、ようこそみなと RC へ  
桑原 お盆休暇も終わり、日常生活又もとに戻りました。柳生ガバナー様、七尾みなと RC へようこそ、ガバナーの熱い思いをご指導宜しくお願ひします。

間蔵 8月6日グリーン会で、やっと初優勝できました。皆様の応援と私の努力のおかげです、ありがとうございました。

長 11日「日本丸」出発見送りに行ってきました。日本丸はとても美しく、若者もきびきびと働いていました。園児のマーチングバンドもとても上手でかわいかったです。

辰田 古府町に新しい店を OPEN しましたので、またご利用ください。

月	日	曜	プログラム	週報担当
8	25	火	ゲスト 中央茶廊 コーヒーマイスター 窪 丈雄 氏	高橋
9	1	火	新会員卓話 長 高英 会員	辰田
9	8	火	18:30 月見夜間例会 (料理旅館 七尾城)	井田
9	15	火	クラブフォーラム「ふるさと七尾の歴史文化伝承プロジェクト」(9/26)について	伊藤
9	22	火	法定休会(国民の休日)	—

創立1986年6月15日  
RI 認証1986年6月26日  
【国内第1721】

会 長 木下 敬夫  
副 会 長 木下 徳泰  
副 会 長 松井 聡  
幹 事 中出 信行  
広報ニューメンバー委員長 岡崎 敬規



茶谷 無事、帰ってきました。本日は柳生ガバナー様  
よろしくお願ひいたします。

高橋 涼しく成って来ました。ゴルフやりましょう！  
グリーン会幹事(木下徳泰・魚岸)

8/9 第16回グリーン会コンペにて、OB・池ポチャ  
をしたメンバー一同より、愛をこめてニコニコ箱へ  
投函します。

山田、姥浦昭二、井田、佐味、川島、今井、中出、  
中野、中越、魚岸、森、戸田、姥浦敏明、山本勝義、  
松井、久保、寺田、西野

柳生ガバナーはじめ地区の役員の皆様、ようこそ七  
尾みなと RC へ。ご苦労様です。

8/18 日計 54,000 円 累計 291,000 円

## ◎ガバナー卓話 『ロータリーの魅力』

RID2610 ガバナー 柳生好春氏

私がロータリークラブに入会して 25 年です。来年  
で創業 30 年、七尾みなと RC さんと同じ年になり親  
近感を感じます。25 歳で飲み屋で出会った先輩に誘  
われました。ロータリークラブというのは素晴らしい  
経営者が入会しているのということは知っていた  
ので、若輩者の私が入会を誘われたのは非常に光栄  
でした。ロータリークラブに入って雑巾がけをしよ  
うと入会を決意しました。異業種交流が盛んな世  
の中でしたので、異業種から学ぼうと考えました。  
ロータリーを 25 年やってきて、どういうところか  
と言うと「二つ」あると思います。

1 つは、ロータリークラブとは単なる「知人」の  
集まりではなく「友人」の集まりだと思います。  
ロータリーの 3 賢人の中のフランク・コリンズとい  
う方のエピソードを紹介します。

「私の所属するミネアポリスのロータリークラブで  
は、もし、自分の身に何かがあった時には、妻にま  
ずロータリークラブに相談しなさい。ロータリーク  
ラブは必ず手を差し延べ助けてくれる。」というこ  
とが常識だったらしいです。

友人の集まりであるから、何かあれば必ず助け合  
うということが素晴らしいと思います。例会は友  
情を温めるための大切な親睦の場であります。

2 つ目は、最近のガバナーではあまり強調されな  
かったかもしれませんが、私は  
「職業奉仕」が  
一番大事な奉仕



だと思ひます。

私たちは、経営者・職業人  
の集まりであります。そこ  
が  
上手いかわなくて、どうして  
奉仕だろうか？「職業奉仕と  
はどのようなものかわかりま  
せん。」という方が多くいま  
す。

アーサー・フレドリック・  
シュルドの著書には「自分の  
商売はお客様のために一生懸命やれ。」お客様のた  
めにどうやったらなるか？ 取引業者にどうやったら  
喜んでもらえるか？ 社員が豊かになるように行動  
することが職業奉仕である。

職業奉仕の倫理・道徳は結果として大事なだけで、  
目標としてやるわけではない。奉仕の結果はすぐ  
に出るわけではないので、時間をかけて行動するこ  
とが必要と思ひます。ロータリに入って商売が上  
手くいった、自分のリーダーシップが磨けて、商  
売のやる気も出る。というのが本当のロータリー  
クラブではないかと思ひます。ただ集まって、飲  
み食いするだけでは地域に見放されます。

私も経営的には大変な時期がありました。しかし、  
たくさんの方に迷惑をかけ、温かく手を差し伸べ  
てくれる方があり、そこで、私は目が覚めました。

社員の教育から始めました。苦しんで仕事をする  
のではなく、「仕事を楽しむ」という事を心がけ、「退  
路を決める」というテーマでディスカッションをし  
ました。「退路を決める」とは、どんな逆境でもあ  
なたの行動はあなたが決める。「誰のせいでもない自  
分のせいだ」と言うグループディスカッションを多  
くやっていく中で、社員のやる気がグングン上  
がって行きました。業績はグングン上がり、金融機  
関からは「行員にスピーチをして下さい」と言われ  
るまでになりました。

色々な事を気付かせてくれたのがロータリーク  
ラブでした。絞る。指導者を育成せよ。中長期の計  
画を練る。CLP(クラブリーダーシッププラン)の発  
想。

会社の中ではリーダーシップは磨けません。違  
うことを考えている人が集まる場所でこそ自分を  
磨くことができます。

◎閉会点鐘

〔週報担当：浅野〕

## 次週予告

9月1日(火) 12:30 開会点鐘 番伊

新会員卓話 長高英 会員

今週の例会担当者： 神前、森、  
(8/25) 徳永、長

次週の例会担当者： 田中、松野、  
(9/1) 中越、姥浦敏明